

イチゴ品評会で大臣賞

このたび行われた「平成22年度神奈川県イチゴ組合連合会品評会(立毛の部)」で、澤地正典さん(中河内)の圃(ほ)場が、最高位の農林水産大臣賞を受賞しました。この部門は、圃場の管理技術や生育状態、収穫量などで競われるもので、澤地さんは平成16年度に次いで2度目の受賞となりました。



中野子ども会が優良表彰

第40回神奈川県子ども会大会が、1月22日、県立地球市民かながわプラザ(横浜市)で開催。中野地区で活動する「中野子ども会」が、多年にわたる積極的な地域活動を評価され、優良子ども会として表彰されました。



環境意識の啓発に

市の低公害車普及促進策の一つとして、電気自動車「日産L E A F」を公用車として導入。2月4日、市役所南側玄関前で納車セレモニーを行いました。

海西中学校の生徒が 広報編集の職場体験をしました



◀左/松澤さん、右/高坂さん



2月16日(金)～17日(土)の2日間、海西中学校2年生の女子生徒二人が、政策事業推進課で広報えびなの編集、取材などの職場体験をしました。

松澤志歩さん感想

自分達でフォトビックスのデザインをしてみても、どのようにしたら見やすくなるのかを考えながらやるのが難しかったです。でも、やり終えたときに、その分達成感がありました。取材にも同行してもらい、たくさんの方が聞いておもしろかったです。今まで知らなかった市役所のことも教えてもらい、勉強になってよかったです。この二日間で普段できないことを体験でき、とても良い経験になりました。

高坂真由さん感想

今回、フォトビックスを自分で作ってみて色のデザインなどを季節に合わせて、字の形なども細かい所まで決めて、読みやすいように工夫しました。普段何気なく読んでいたけど、今回の体験で製作者の大変さが分かりました。また、市役所の中を案内してもらい貴重な体験をしました。最初は不安だったけど、分からない所を優しく教えていただけて本当に感謝の気持ちでいっぱいです。今回学んだことを今後に生かしていきたいです。体験先が政策事業推進課で良かったです。二日間、お世話になりました。

※本号フォトビックス面(上部)は、松澤さんと高坂さんが文章・レイアウト・色使いなどの構成を考えてくれたものを紙面化しました。

松澤さん、高坂さん、おつかれさまでした！

春の訪れと共に、冬の間お休みしていたウォーキングを再開して1週間あまりいつもの足取りが少し軽くなった気がします。南伸道

編集後記

路が開通したらちよっと足を伸ばし、海老名高校の生徒さんが描いた壁画を見に行こうと思います。

(E)